



8名のみなさん、今までありがとうございました

3月25日、令和6年度末小中学校教職員の人事異動が発令され4名の先生方、これに加え、非常勤講師の先生・町単職員3名の計8名の方々のご退職またはご転出されることになりました。三珠中教育のためにこれまでご尽力くださり誠にありがとうございました。8名の方々からお別れのメッセージをいただきました。❀磯野路子先生▼今年度末で定



年を迎え、退職することになりました。ここまで仕事を続けられたのは、多くの生徒の皆さん、保護者の皆さん、先生方に支えていただいたおかげだと、本当にありがたく思っています。▼今年度は、三珠中に来て初めて全学年

の国語の授業を担当させていただきました。▼1年生は、仲間との意見交換にとっても積極的で、そのよさを感じ、どんどん考えを広げたり深めたりしていました。2年生は、とても素晴らしい感性を持っています。皆さんが書いた随筆や物語は、心打たれるものばかりでした。3年生は、国語の力、言葉の力がとても優れていて、中でも話す力、プレゼンテーション力は抜群でした。どれも、皆さんがこれから先、生活や学習をしていく上で、大きな強みとなるものだと思います。▼皆さんが中学校生活の中で見せてくれた、自分の思いや考えを言葉で伝える力、周りの人を思いやり、相手の心に寄り添って話を聴き、互いに助け合うこと、困難に直面しても立ち向かおうとする姿勢をこれからも大切にしてください。そして自分のよいところを見つけ、自ら伸ばそうとする人になってほしいと思います。▼生徒の皆さん、保護者の皆さん、先生方の、ますますのご健勝とご活躍をお祈りします。❀大木貴仁先生▼

「ワクワクしています」。6年前、三珠中学校に赴任してきたあの日に、この場所で、君たちの先輩たちに伝えた言葉です。▼あれから6年の月日が経ちました。卒業や入学で生徒は変わっても、三珠中学校で過ごした日々は、どの年も想像以上の「ワクワク」にあふれた、本当に楽しい日々でした。▼「ワクワクしています」。今、あらためて、この言葉をみなさんに伝えます。卒業生のみなさん。この1年、最高学年として三珠中



学校を引っ張ってきた君たちが、それぞれの道に進み、どんな活躍をするのか。きっと君たちなら、言われるまでもなく、何事も仲間と楽しみながら、充実した日々を送ることでしょう。在校生のみなさん。持ち前の明るさとあふれ出るエネルギーで、この三珠中学校に新たな歴史を刻んでいってください。きっと君たちなら、今年以上に、明るく楽しい三珠中学校をつくっていきけるはずですよ。▼そんなみなさんに、最後に、3つの言葉を送ろうと思います。「ありがとう」。みなさんを支えてくれているたくさんの人に、その感謝を言葉で伝えてください。「ごめんなさい」。失敗してしまった時、素直に言えれば、きっと次につながる話ができるはずですよ。そして、「助けて」。困った時、うまくいかない時、自分ではどうしようもない時、迷わずこの言葉を伝えてください。「ありがとう」「ごめんなさい」を大切にしていれば、みなさんの周りには、みなさんの力になってくれる、たくさんの方が必ずいるはずですよ。そしてまた、伝えてください。「ありがとう」と。多くの人に愛され、誰かに支えられ、誰かを支えられる、そんな人でいてください。▼みなさんのがんばっている様子が聞こえてくるのを、どこにいても、ワクワクしながら応援しています。▼保護者の皆様。三珠中に赴任してからの6年間、その年々で大変お世話になりました。至らぬ点多々あったかと存じますが、それでも生徒たちと充実した日々を過ごせたのは、彼らのがんばりはもちろんのこと、それを支えてくださっていた保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそだと、あらためて実感しております。本当にありがとうございました。❀雨宮瑞樹先生▼今年度、笛吹市立石和中学校へ異動となりました。本当にお世話になりました。何も分からない中でスタートした7年前。初担任でドキドキしている私を三珠中は温かく受け入れてくれました。生徒の皆さんは素直で元気で、毎日があっという間でとても充実した日々を私に与えてくれました。▼保護者の皆さんには、ご迷惑をかけてばかりでしたが、いつも優しく接してくれて、感謝してもしきれません。この温かい町に勤めることができ、本当に幸せでした。▼三珠中では、多くのことを学ばせていただきました。これからも初心を忘れず、何事にも挑戦する心を大切に新天地でも頑張っていきます。皆さんの更なる活躍を心より願っています。ありがとうございました。

❀雨宮瑞樹先生▼今年度、笛吹市立石和中学校へ異動となりました。本当にお世話になりました。何も分からない中でスタートした7年前。初担任でドキドキしている私を三珠中は温かく受け入れてくれました。生徒の皆さんは素直で元気で、毎日があっという間でとても充実した日々を私に与えてくれました。▼保護者の皆さんには、ご迷惑をかけてばかりでしたが、いつも優しく接してくれて、感謝してもしきれません。この温かい町に勤めることができ、本当に幸せでした。▼三珠中では、多くのことを学ばせていただきました。これからも初心を忘れず、何事にも挑戦する心を大切に新天地でも頑張っていきます。皆さんの更なる活躍を心より願っています。ありがとうございました。

(5名の先生方のコメントは次ページへ続く)





❀ 芦澤佳奈先生 ▼ この度、三珠中学校を離任することになりました。今から2年前に赴任して、中学生の皆さんと関わる毎日

は本当に充実していました。先生は、保健室や教室、廊下などで皆さんと色々な話をする時間が大好きで、たくさんの笑顔

をもらいました。次の学校に行っても、三珠中学校の皆さんがこれからも健康で楽しく、学校生活を送れるように祈っています。元気でね! ❀ 水上清さん ▼ 皆さん、こんにちは。用務員の水上です。生徒の成長の早さにビックリ! 入学当時はまだ幼さが残っていたのに、卒業の時



には男子はたくましくイケメンに、女子はしっかり者で可愛く大人になっていくのを感じました。優しい先生方に恵まれ過ごすことができ、また、生徒諸君の笑顔・笑い声・歌声etc. 最高の職場環境でした。ありがとうございました。❀ マイケル・ウェブ先生 ▼ Dear students of Mitama J.H.S., Thank you so much for this year. All of you were so kind to me and helped me a lot. It was wonderful to see you all working hard and working together every day. I enjoyed our classes together so much. ▼ Please continue studying English hard. You can use it in so many ways in today's world. Watch movies and You Tube videos in English. Listen to songs in English. And most important, talk to people from many different countries. You can do it all - just try!!! ▼ Good luck for the future and I hope I can see you again soon. With my very best wishes, Michael ❀ 井上智美先生 ▼ 三珠中



には11年間お世話になりました。▼ その間、コロナ禍もあり、思うように実習が出来ず、寂しい思いをしました。なんとかコロナも5類になり、賑やかな実習風景が戻ってきたことが何より嬉しかったです。▼ 思春期の成長の激しい中学生時代を一緒に過ごさせてもらったことは、とても幸せな時間でした。皆さんが頼もしく成長していく姿にいつも刺激を受けてきました。▼ 私

も50歳を過ぎ、これから先の10年間をどんな風に過ごそうかと考えていた矢先の昨年4月、仲良くしてきた家庭科の先生が63歳という若さで癌で亡くなり、私も悔いな

く人生を過ごしたいと思うようになりまして。▼ 学校を離れ、新しい環境に身を置くことは、とても勇気のいることですが、挑戦せずに後悔するよりは、「まずやってみよう」と勇気を振り絞り一歩を踏み出します。▼ また、街のどこかで出会ったら、ぜひ声をかけてください。皆さんのさらに大きく頼もしく成長した姿に出会えることを楽しみにしています。▼ 最後になりますが、全ての基礎は健康な心と体です。皆さんが健康で、さらに活躍されることを祈っています。❀ 赤池Michele先生 ▼ 三珠中学校のみんな、先生方、今日で、この大好きな学校を離れることになりました。学校通訳として、みんなと過ごした時間は、本当にあっという間だったなあ。特に、小学校の頃から知ってるみんなの成長を見られたのは、すごく嬉しかったよ。もっともっと、みんなと話したかったけど、なかなか時間がなくて、それがちょっと心残り。でも、みんなの笑顔を見る度に、元気をもらってたんだ。三珠中学校は、本当に最高の場所! 職員室での6年間は、毎日が笑いでいっぱいだったし、先生たちはみんな優しく、本当に働きやすかった。先生たちのチームワークの良さとか、生徒への愛情とか、本当に尊敬してたんだ。▼ みんなの成長を少しでもお手伝いできたこと、本当に感謝しています。最後に、三珠中学校がこれからもずっと素晴らしい学校でありますように、そして、みんながそれぞれの夢に向かって、キラキラ輝く未来を歩んでいけるように、心から願っています。本当にありがとうございました! ▼ 三珠中を離れていく8名の方々、このような温かいメッセージをどうもありがとうございました。みなさんのもとに、三珠中学生及び卒業生の活躍が届くよう、新しい年度も頑張っていきたいと思

っています。皆さんも健康に留意され、ますますご活躍されることを心からお祈りしています。今までありがとうございました。



2025.3.25 三珠中解散会のひとこま



今まで本当にありがとうございました!

2025.3.25 三珠中解散会のひとこま

2025.3.25 三珠中解散会のひとこま

